

Silaturahmi Kepada Para Kyai, Kapolresta Magelang Imbau Jaga Kerukunan Umat

Agung widodo - MAGELANG.FORKOPIMDA.COM

Sep 3, 2024 - 14:20



Foto: Saat Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H melaksanakan Kunjungan ke K.H. Ahmad Said Asrori (Gus Said) Pengasuh Pondok Pesantren Raudhatul Tullab, Wonosari, Prajagsari, Tempuran, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Selasa (3/9/2024).

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H melaksanakan silaturahmi kepada sejumlah Tokoh Agama di Kabupaten Magelang, salah satunya berkunjung ke K.H. Ahmad Said Asrori (Gus

Said) Pengasuh Pondok Pesantren Raudhatul Tullab, Wonosari, Prajagsari, Tempuran, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Selasa (3/9/2024).

Turut mendampingi Kapolresta Magelang, Kasat Lantas Kompol Nyi Ayu Fitria Facha, S.H, M.H., Kasat Reskrim Kompol Muhammad Fachrur Rozi, S.H., S.I.K., M.H. dan Kapolsek Tempuran AKP Sugiyanto, S.H., M.H.



Diungkapkan Kapolresta Magelang, silaturahmi sebagai salah satu bentuk pelaksanaan Cooling System dalam masa-masa tahapan Pilkada Serentak 2024. Ditandaskan bahwa silaturahmi bertujuan untuk mempererat jalinan komunikasi dengan berbagai tokoh di wilayah Kabupaten Magelang.

“Terlebih pada Pilkada saat ini, Saya kira semua pihak menginginkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, baik pada pemerintah maupun masyarakat,” katanya, Selasa (03/09/2024).

Dikatakan Kapolresta Magelang, silaturahmi akan senantiasa dilakukan pihaknya guna menjaga komunikasi dan menciptakan suasana sejuk di wilayah Kabupaten Magelang. Tidak hanya dengan tokoh Pemerintahan, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, namun juga kepada tokoh agama.



"Kamtibmas yang kondusif akan ciptakan situasi yang aman dan nyaman. Dan juga kami menghimbau kepada masyarakat agar tidak mudah percaya dengan berita hoax, dicek terlebih dahulu kebenarannya. Karena pada masa pilkada ini tidak memungkiri akan banyak berita hoax yang disebarkan melalui akun media sosial maupun media lainnya dengan tujuan memprovokasi dan menciptakan situasi yang tidak kondusif," tegas Kombes Pol Mustofa.

Menghadapi masa kampanye Pilkada Serentak 2024, Kapolresta Magelang mengajak semua elemen masyarakat untuk tetap menjaga Kamtibmas.

"Semua pihak mematuhi peraturan yang berlaku untuk tercapainya Pilkada aman dan damai," tandanya. (Humas)